

NEWSPAPER

Juarai Turnamen Football Muna Timur Cup 2, Pelatih UHO MZF FC Apresiasi Kerja Keras Tim

Husni - MUNA.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 2, 2022 - 18:36



Pelatih UHO MZF FC Jimmy di Lapangan Nusantara Maligano, Kamis (31/03/2022), foto: ist

MUNA - Puncak kegiatan turnamen Muna timur cup 2 berakhir dengan pertandingan antara UHO MZF FC Vs Persibake FC di lapangan Nusantara

Maligano, Kamis (31/03/2022) kemarin.

Dalam pertandingan tersebut, UHO MZF FC berhasil meraih kemenangan dengan keluar sebagai juara satu dengan skor 2-0 atas kemenangannya melawan Persibake FC.

Pelatih UHO MZF FC Jimmy saat dikonfirmasi awak media ini mengatakan, pihaknya mengapresiasi kerja keras dan disiplin serta persiapan tim dalam menghadapi laga final Muna timur cup 2.

"Kami dari tim pelatih UHO MZF FC sangat mengapresiasi kerja keras dan disiplin permainan anak-anak UHO MZF dan terima kasih kepada rektor UHO serta jajarannya yang telah mendukung penuh tim sepak bola UHO," ucap Jimmy.



Dikatakannya, pelatih akan selalu mempersiapkan tim UHO MZF FC dalam menghadapi kegiatan selanjutnya, dimana kedepannya tim UHO dipersiapkan untuk mengikuti Piala Menpora U-21 tahun 2022.

"Kami dari pihak pelatih semoga kedepannya UHO MZF FC jauh lebih baik lagi," harapnya.

Pelatih handal UHO ini juga mengapresiasi tim Persibake FC, dimana menurutnya tim Persibake FC telah menunjukkan permainan yang sportif dan enak ditonton.

"Pertandingan kemarin, kami mengapresiasi kepada tim Persibake yang telah menunjukkan permainan yang sportif dan enak ditonton, dimana para pemain menunjukkan permainan yang hebat, kualitas bagus dan berpengalaman," kata Jimmy.

Jimmy juga mengucapkan terimakasih kepada panitia penyelenggara serta seluruh masyarakat Muna timur yang telah bersikap ramah dan antusias terhadap suksesnya kegiatan Muna timur cup 2 terkhusus kegiatan sepak bola.

"Selamat kepada panitia penyelenggara muna timur cup 2 yang telah menyukseskan kegiatan ini, semoga kedepannya jauh lebih baik lagi dan terima

kasih banyak kepada masyarakat Muna timur yang ramah dan antusiasnya khususnya di sepak bola. Semoga Muna timur kedepannya bisa menciptakan pemain-pemain yang hebat, bisa bermain di level nasional ataupun internasional. sukses dan jaya selalu Muna timur," pungkasnya.

Ucapan yang sama dari manajer UHO MZF FC Nandar, pihaknya mengucapkan terimakasih kepada Panitia penyelenggara Muna timur cup 2 serta seluruh Masyarakat yang ikut menyukseskan kegiatan tersebut.

"kami keluarga besar tim UHO MZF FC mengucapkan banyak-banyak terimakasih kepada panitia penyelenggara Muna timur cup 2 yang sudah mengundang UHO MZF untuk partisipasi dalam gelaran event ini, sehingga di hati kami akan tersimpan momen-momen selama berada di Maligano. Serta kami juga banyak-banyak mengucapkan terimakasih kepada seluruh masyarakat Muna timur yang selalu setia mendoakn dan mendukung tim UHO MZF FC sehingga bisa keluar sebagai juara di piala Muna Timur Cup 2," ucap Nandar. (Husni Muna)